



**COLDWELL BANKER**  
JAGER IMMOBILIER

**7 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2518M**

**3 150 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'agence Coldwell Banker Jager Immobilier vous propose cette belle villa contemporaine d'environ 250 m<sup>2</sup> avec magnifique vue mer sur un terrain paysager de 1000 m<sup>2</sup>. La villa est distribuée sur 4 niveaux. Grand espace de vie de 100 m<sup>2</sup> ouvert sur la vue mer. 5 chambres en suite dont une master. Studio indépendant. Piscine à débordement chauffée. Terrain de pétanque. Grand garage d'environ 150 m<sup>2</sup> accessible de plain-pied. Prestations haut de gamme.

The Coldwell Banker Jager Immobilier agency offers you this beautiful contemporary villa of approximately 250 m<sup>2</sup> with magnificent sea view on landscaped grounds of 1000 m<sup>2</sup>. The villa is distributed over 4 levels. Large living space of 100 m<sup>2</sup> open to the sea view. 5 en-suite bedrooms including a master. Independent studio. Heated infinity pool. Petanque. Large garage of approximately 150 m<sup>2</sup> accessible on one level. Top-of-the-range services.

## **JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

